
1ere annee de licence de droit

Par cinjo, le 06/11/2012 à 21:25

je suis étudiante en première année de licence de droit via le cavej.
j'aimerai prendre contacte avec les étudiants dans la meme situation que moi .
je remercie d'avance

Par romualdo2012, le 23/11/2012 à 22:00

Ravi de te rencontre,et j'aimerais bien qu'on puisse discourir. Je suis en provenance de 
terminer la 1ère année.

Par cinjo, le 23/11/2012 à 22:56

bonsoir romuald 
tu es en licence de droit via le cavej?
cela ne me dérange pas qu'on puisse discuter 
a tres bientot
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